



ぎおんばら

笑顔あふれる学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和5年9月15日発行



祇園小学校ホームページは
こちらから 祇園小学校へ
小学校ホームページは
こちらから 祇園小学校へ

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

発行者 星野 良子



◆前期後半スタート◆

42日間の夏休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔が学校に戻ってきました。保護者の皆様そして地域の皆様の見守りにより、子どもたちは事故や怪我もなく無事安全に夏休みを過ごせました。全員元気に9月からの学校生活をスタートできたことを何より嬉しく思います。

9月は前期のまとめの時期です。今やらねばならないことのやり残しがないようにしていきます。引き続き感染予防対策・体調管理にご協力をお願いします。



ひまわり

地域の方が世話をしてくださいました。

3年生 かんぴょうむき体験 7月19日(水)

3年生が、社会科の授業でかんぴょうむき体験を行いました。下野市文化財課の方が、かんぴょうむきに使われてきた道具を持参して、説明をしてくださいました。

3年生は、手カンナを使って体験をしました。下野市の特産物であるかんぴょうですが、今は、生産者が減ってしまっているようです。



6年生 水辺の安全教室 7月18日(火)

7月18日(火)2校時6-1、3校時6-2が「B&G 水辺の安全教室」を実施しました。プールで実施しました。もしも落水してしまったら、もしも溺れている人を発見したら等を、市のスポーツ振興課の指導員さんが分かりやすく教えてくださいました。水辺では必ずバディを組むことが安全の第一歩です。もしものことがないことが一番ですが、もしもの時に対応できるようにしておくことも大切です。



4年 クリパークもばら見学

7月18日

7月18日(火)4年生がクリパークもばらの見学に行きました。施設の見学をしながらゴミ処理の様子を実際に間近に見て学んできました。「ゴミ収集の仕方」「焼却のされ方」「苦勞していること」などの話を職員の方から聞いて、分別の大切さを理解しました。



学校保健給食委員会

9月7日(木)

9月7日(木)13時20分から会議室において学校保健給食委員会を開催しました。学校医、薬剤師、二中区養護教諭、栄養職員、PTA 代表の皆様にご参加いただきました。本校の児童の様子などを報告させていただき、健康教育全体について、感染症対策緩和について話し合いました。ありがとうございました



- 柔軟性、視力が低下している
 - ・外で太陽に当たり、遠くを見るようにする。
 - ・外に出て自分で遊びを考えて、思い切り走ったり、飛んだりする機会を作る。
 - ・学校で行っていることを家庭にPRしてもっと取り組んでもらう。
- 給食について
 - ・歯磨きは、工夫して行った方が良い。
 - ・グループ会食も机配置を考えて再開をしていく。

子ども未来プロジェクト会議

7月21日(金)

7月21日(金)二中区子ども未来プロジェクト会議が二中の図書室で行われました。夏休み初日でしたが、各学校代表の児童生徒計20名で開催しました。祇園小からは、代表委員の6名が参加しました。いじめをなくすためには、どうしたらよいか話し合いをしました。活発な意見交換が行われました。二中区のスローガンが決まりました。**「お互いの個性を認め合い、笑顔の花を咲かせよう」** 祇園小でも実践していきます。



ギオンジャーの皆様

ありがとうございました

9月5日(火)

子どもたちが一生懸命に仕上げてきた夏休みの作品を提出するためにギオンジャーの皆様が丁寧にまとめて梱包をしてくださいました。無事発送することができました。ありがとうございました。

